

Communiqué de presse :

Don de 50 000€ de la Fondation Carrefour aux écoles sinistrées de la région liégeoise

**Carrefour poursuit son soutien aux sinistrés des inondations
en faisant un don de 50 000 € à des écoles de la région liégeoise**

Evere, le 28 décembre 2021 - Cette année, Carrefour Belgique se mobilise pour les sinistrés des inondations de juillet à travers la Fondation du Groupe, et tout particulièrement pour les enfants en ce mois de décembre. Après son action d'arrondi solidaire du mois d'août, qui avait récolté plus de 400.000 euros, et le Christmas on Tour qui a offert pour 15000 € de cadeaux, Carrefour Belgique poursuit son aide aux sinistrés des inondations et gâte tout spécialement les écoliers de cinq établissements de la région liégeoise en offrant 50 000€ de matériel scolaire et récréatif.

Cinq établissements de la région liégeoise particulièrement touchés reçoivent du matériel scolaire pour une valeur de 50 000€ : la maison des enfants Edelweiss, l'école du Val à Vaux-sous-Chèvremont, le Collège St Michel à Verviers et les écoles de Rochefort et Jemelle. Cette action de solidarité s'inscrit dans la continuité du soutien que Carrefour avait entrepris au moment des inondations à Liège en juillet dernier : l'entreprise avait organisé un [arrondi solidaire](#) et récolté 471.345 € en faveur des victimes des inondations. Plus récemment, le [Christmas on Tour](#) a offert des cadeaux pour un montant de 15000 € à des associations qui les distribuent aux familles dans le besoin en cette fin d'année.

Les inondations qui ont eu lieu cet été en région liégeoise continuent d'impacter de nombreux habitants ainsi que les écoles et leurs élèves. Carrefour a proposé aux directeurs des 5 écoles d'établir la liste de tout le matériel à usage scolaire dont ils avaient besoin. La Fondation Carrefour offre ainsi des ordinateurs, des télévisions, des cahiers, des tables de ping pong, des jouets et des livres afin de permettre aux enfants de disposer du matériel nécessaire à leur apprentissage scolaire et d'assurer aux écoles un fonctionnement optimal.

Depuis plus de 20 ans, la Fondation Carrefour agit face aux situations d'urgence humanitaire dans les pays d'implantation du Groupe. Face à cette catastrophe soudaine, nous avons à cœur d'apporter notre solidarité à toutes ces personnes sinistrées. J'espère que ces produits permettront à ces enfants de retrouver un cadre de vie scolaire agréable." Marie-Astrid Raoult, Directrice de la Fondation Carrefour.